

SUSTER IVONE MARIA

ND 5373

Ivone PIPPI



Provinsi Maria Aparecida, Canoas, RS – Brasil

Tanggal dan Tempat Lahir: 07 Januari 1940
Tanggal dan tempat Profesi: 11 Februari 1960
Tanggal dan Tempat Meninggal: 16 Juli 2023
Tanggal dan Tempat Pemakaman: 17 Juli 2023

Ivorá, Júlio de Castilhos, RS
Passo Fundo, RS
Recanto Aparecida, Canoas, RS
Makam Biara, Canoas, RS

“Biarlah anak-anak kecil itu datang kepada-Ku.” Mt 19:14

Di tahun di mana kita merayakan 100 tahun kehadiran Suster-suster Notre Dame di Brasil, Tuhan sekali lagi mengunjungi Provinsi Maria Aparecida dan memanggil salah satu puteri-Nya, Suster Ivone Maria, untuk bergabung dengan-Nya di surga.

Ivone adalah anak keenam dari sembilan bersaudara dari pasangan Amancio dan Pasqualina Giacomello Pippi. Dia menghabiskan masa kecil yang bahagia di tengah alam, di pertanian tempat keluarganya mencari nafkah. Ivone mewarisi iman yang mendalam berdasarkan nilai-nilai Kristiani dan kemanusiaan dari keluarganya. Kualitas-kualitas ini bersama dengan spiritualitas dan karisma Notre Dame, menopangnya sepanjang perjalanannya di dunia.

Pada usia 17 tahun Ivone memasuki masa postulan di Kongregasi SND di Passo Fundo. Setia pada panggilan Tuhan, dan setelah menyelesaikan pembinaan awalnya, Suster mengucapkan kaul kekalnya pada tanggal 10 Februari 1965 di Canoas. Setelah lulus sebagai guru sekolah dasar, Suster juga mendapat lisensi untuk mengajar Ilmu Pengetahuan Alam, dan mengambil bidang khusus pendidikan Taman Kanak-kanak. Sejak awal kehidupan religiusnya, Suster Ivone Maria berkarya sebagai guru Pendidikan Anak Usia Dini, di kelas-kelas dasar, dan dalam Pendidikan Agama di beberapa sekolah Notre Dame dan juga di sekolah-sekolah negeri di negara bagian Tocantins, Brasil Utara.

Pada tahun 1989, Suster Ivone Maria melakukan berbagai kegiatan pelayanan pastoral, terutama di antara mereka yang paling rentan dan kurang beruntung di kota Gurupi, Marianópolis, dan Divinópolis. Dia mengkoordinasikan kelompok-kelompok literasi, katekese, liturgi, dan kaum muda. Dia juga mengunjungi keluarga-keluarga untuk membawa Sabda Tuhan kepada orang-orang yang haus akan Dia, terutama di paroki-paroki yang tidak memiliki imam. Suster Ivone Maria sangat kreatif dan berdedikasi untuk mempersiapkan bahan-bahan yang akan berguna bagi pertumbuhan dan perkembangan mereka yang paling miskin. Suster tidak pernah mengukur usahanya atau jarak yang diperlukan untuk melaksanakan misinya selama 17 tahun yang dihabiskannya di Brasil utara. Beberapa kali ia juga melayani sebagai pemimpin komunitas.

Suster kembali ke Brasil selatan pada tahun 2006 karena alasan kesehatan. Pada tahun 2007, ia menjadi anggota komunitas Recanto Aparecida di mana ia menjadi peserta aktif dalam kehidupan komunitas, melaksanakan tugas-tugas kecil komunitas, selalu hadir untuk berdoa, dan mengembangkan devosi khusus kepada Bunda Maria. Sejak tahun 2012, penyakitnya membuatnya tidak dapat melakukan aktivitas fisik. Para suster di komunitas Recanto Aparecida sangat memahami dan dengan penuh kasih merawat Suster hingga akhir hayatnya. Pada sore hari tanggal 16 Juli 2023, pukul 16.30, pada Pesta Bunda Maria di Gunung Karmel, Bunda Maria datang menjemput putrinya, Suster Ivone Maria, dan membawanya kepada Putranya Yesus. Semoga Tuhan yang baik dan penyelenggara memberikan istirahat abadi untuk semua kebaikan yang telah ia capai selama 63 tahun kehidupan religiusnya, dan untuk kebaikan dan kepasrahan hatinya selama tahun-tahun sakitnya. Semoga Suster Ivone Maria beristirahat dengan tenang.